

Développement durable

Parce que s'isoler ne se fait pas tout seul

L'hiver arrivant, on se trouve fort dépourvu dans notre maison. Le froid pénétrant les murs, on peut se contraindre à éviter les invitations et les soirées entre amis dans son logis. Et non seulement on perd en confort, mais en plus la facture d'énergie plombe la nôtre... dure période que l'hiver qui nous pousse à l'isolement.

Mais l'isolement est une chose sérieuse qui nécessite des investissements importants. Ainsi, un projet de rénovation énergétique demande une réflexion et surtout d'être accompagné sur l'ensemble du projet : connaître la résistance thermique de la maison, connaître ses déperditions, quelles économies pouvons-nous réaliser, quels travaux sont nécessaires pour faire des économies significatives, bien choisir son artisan, son installateur, financer son dossier ...

Un projet d'isolement demande donc de ne pas être seul, et pour vous accompagner rien de mieux que de contacter mon accompagnateur Val d'Oise Rénov'. Pour se prémunir des arnaques, accéder à des informations techniques, architecturales ou encore juridique, jusqu'à l'accomplissement de vos travaux, votre accompagnateur sera présent à chaque étape importante de votre rénovation. Val d'Oise Rénov' est un service proposé par le Conseil Départemental du Val d'Oise et le Parc Naturel Régional du Vexin français.

La rénovation thermique du résidentiel étant un enjeu crucial pour le climat, vous améliorerez le confort de votre foyer tout en préservant notre environnement, en évitant de jeter votre argent par les fenêtres (en même temps que la chaleur) et éviterez la tuile lors de la réception de vos factures provoquée par une déperdition de votre toiture ce qui serait le comble. Vous pourrez passer des soirées dans une chaleureuse ambiance entourée de vos hôtes, le tout, en économisant l'énergie, la vôtre... et celle de la planète.

